

Der lauteste Verein zwischen Peking und der Pfalz:

ZUSAMMEN MIT DIR.

Antrag ausfüllen und am Supporters-Stand hinter der Gegengerade abgeben oder an folgende Adresse schicken: SUPPORTERS KARLSRUHE e.V. · PF 3426 - 76020 Karlsruhe

Der Saisonbeitrag beträgt 20 EUR (25,- für Ultra/Förderkreis) und wird per Lastschrift eingezogen. Jugendliche unter 18 Jahren zahlen 10 EUR (15 EUR für Ultra/Förderkreis).

AUF.

HOPPI!



DEINE

STIMME

MACHT

UNS

NOCH

LAUTER!

Supporters Karlsruhe 1986 e.V.

Name, Vorname Förderkreis Gegengerade

Straße

PLZ Ort

Geburtsdatum E-Mail

Telefon mobil

Datum, Unterschrift*

Hiermit ermächtige ich Sie widerruflich, die von mir zu entrichtende Beitragszahlungen bei Fälligkeit zu Lasten des folgenden Kontos mittels Lastschrift einzuziehen.

Name des Kontoinhabers

Kontonummer Bankleitzahl

Kreditinstitut M

Datum, Unterschrift* B
*Bei Minderjährigen benötigen wir die Unterschrift des gesetzlichen Vertreters

schon KSC-Mitglied? PREMIUM-Mitgliedschaft 60,- Euro/ Jahr

KSC-Mitgliedschaft beantragen? YOUNG-KSC-Mitgliedschaft 40,- Euro/ Jahr

KA · BLOCK

Saison 14/15



24.05.15 KSC - 1860

SCHRIFT N° 17



VORSICHT!

Nichts für schwache Nerven!

SUPPORTERS KARLSRUHE 1986 e.V.

So, 24.05.2015, 15:30 Uhr Karlsruher SC - 1860 München

Herzschlagfinale im Kampf um den Aufstieg. Und unser KSC mittendrin. Wer hätte das am Anfang der Saison gedacht? Wahrscheinlich die Wenigsten. Egal was passiert. Wir werden trotzdem feiern - egal ob 2. Liga, direkter Aufstieg oder Relegation. **Aber Vorsicht: Nichts für schwache Nerven!**

Eure Supporters

Erlebnis Fussball #66

Das neue Erlebnis Fussball #66 ist am Supporters-Stand zum Preis von 3,50 € erhältlich.

Inhalte und Infos:

www.erlebnis-fussball.de



Desweiteren gibt es noch die älteren Ausgaben zu kaufen.

Fanprojekt



Mainestraße 8
76149 Karlsruhe
Tel.: 0721 / 5984471

fan-projekt@stja.karlsruhe.de

www.fanprojekt-karlsruhe.de

Volker Körenzig 0171 / 3105420
Jürgen Wiedmann 0178 / 1882366
Sophia Gerschel 0176 / 76786142
Carsten Lindwurm 0160 / 98257118

Fanbeauftragter: **Wolle Sauer**
E-Mail: fanbeauftragter@ksc.de
Tel.: 0163 / 6643400



Kontakt

Martin Tel.: 0171 / 9325297
e-mail: martin.loeffler@supporters-karlsruhe.de
Sven
e-mail: blockschrift@supporters-karlsruhe.de

„Die Fifa, Joseph und der liebe Gott

Am 29. Mai wählt der Fifa-Kongress den neuen Präsidenten des Fußball-Weltverbandes. Derzeit präsidiert dort ein gewisser Joseph Blatter, nunmehr schon seit geraumer Zeit, nämlich seit anno 1998. Er ist mit seinen 79 Jahren nicht unbedingt im „besten Mannesalter“ – doch immer noch voller Tatendrang. Erstmals seit Amtsantritt hat Blatter nun Gegenkandidaten, drei an der Zahl, davon zwei aus Europa. Aber vieles, wenn nicht gar alles spricht dafür, dass der Alte auch wieder der Neue sein wird. Zu eindeutig sind die Mehrheitsverhältnisse in der Welt des Fußballs. Zu eindeutig sind die ökonomischen Interessen. Denn schließlich geht es im Weltfußball nicht um den „Spaß am Spiel“, „Respekt“, „Fairness“ und all die netten Werbe-Wort-Hülsen. Es geht um Geld, um sehr viel Geld. Und wenn einer davon etwas versteht, dann Joseph Blatter, der „Pate aus dem Wallis“. An seiner Amtsführung gibt es viel Kritik, aber auch Lob und es gibt prominente Fürsprecher. Otmar Hitzfeld, der Ex-Trainer zum Beispiel. Er plädiert für eine fünfte Amtszeit seines Landsmannes. In seltener Offenheit sagt er, worum es geht: „Er hat in seiner Amtszeit sensationelle wirtschaftliche Erfolge erzielt und die Fifa ist nun mal in erster Linie ein Unternehmen.“ (Handelsblatt vom 24.4.2015)

Der Fußballkonzern Fifa

Und genauso ist es: Die „Fédération Internationale de Football Association“ mit Sitz in Zürich ist zwar juristisch ein Verein schweizerischen Rechts (Verein i.S. Art. 60 ff. des Schweizerischen Zivilgesetzbuches), faktisch aber ein auf Profit ausgerichteter globaler Wirtschaftskonzern – und zudem Monopolist. Die Fifa handelt mit der Ware Fußball, sie organisiert Fußballwettbewerbe, so etwa die Fußballweltmeisterschaften für Frauen und Männer.

Die Fifa besteht aus sechs Kontinentalverbänden (u. a. der UEFA) und 209 Landesverbänden (u. a. dem DFB). Wesentliche Organe sind Kongress, Exekutivkomitee, Generalsekretariat und Kommissionen. Zu den zahlreichen Gremien der Fifa zählen auch 35 Ausschüsse. Einer dieser Ausschüsse ist die Fifa-Ethikkommission.

Die Fifa organisiert nicht nur Weltmeisterschaften, sie ist auch Weltmeister im Geldverdienen.

Im letzten Finanzbericht 2014 (Periode 2011 bis 2014) weist die Organisation einen Einnahmenrekord von 5,7 Milliarden US-Dollar aus, in der Periode 2007 bis 2011 waren es noch 4,2 Milliarden. Als Gewinn werden 338 Millionen Dollar genannt, 1,5 Milliarden Dollar werden als Reserven gebucht. Der Löwenanteil der Einnahmen der Fifa stammt aus der Vermarktung der Fernseh- und Marketingrechte. Die Fußballweltmeisterschaft gilt als das „werbeträchtigste Produkt der Galaxie“. Allein 630 Millionen Erträge stammen aus Fernsehrechten, 423 Millionen aus Marketingrechten. 2009 hatte der Verband erstmals beim Eigenkapital die Schallmauer von einer Milliarde US-Dollar durchbrochen.

Kritiker sehen hier eine Gewinnmaximierung auf Kosten der Zuschauer. Die absolute Monopolstellung des Verbandes führt zu überhöhten Preisen für Sponsoren und Fernsehsender. Leidtragende sind Zuschauer und Konsumenten, auf die letztendlich die Kosten abgewälzt werden.

Die Fifa und die Skandale

Die Liste der Fifa-Skandale ist sehr lang, es geht um schmutzige Wahlkämpfe, skandalöse WM-Vergaben, undurchsichtige Geschäftsgebaren und korrupte Funktionäre. Es geht um Bestechung, Manipulation, Amtsmissbrauch und Vetternwirtschaft. Eine im wahrsten Sinne des Wortes „unendliche Geschichte“ (Deutschlandfunk). Kein Wunder, dass für Viele die Fifa „eine Ausgeburt des Bösen“ ist – und ihr Boss „der Böseste der Bösen“ ...“
... weiterlesen auf:

www.verdi-bub.de/service/brancheninfos/archiv/die_fifa_joseph_und_der_liebe_gott/



...findet ihr wie immer unter:

www.supporters-karlsruhe.de



...und unter:

www.ultra1894.de



Am Supporters-Container...

...gibt es wie immer jede Menge Supporters-Fanartikel.



Happy Birthday!

Wir gratulieren unseren Mitgliedern Benjamin Eich, Stefanie Hasenkopf, Rüdiger Hochscheidt, Daniel Klotz, Bernhard Parun und Steven Pickert, die heute Geburtstag haben!

ALLES GUTE!

*** Die Mitglieder, die keine Veröffentlichung ihres Geburtstages an einem Spieltag wünschen, bitten wir, dies vorher schriftlich an mitglieder@supporters-karlsruhe.de mitzuteilen. Danke! ***